

Balonmano | División de Honor

El Motive.co quiere más

Tras encarrilar la salvación ante el Lobas, el equipo busca la novena plaza: «Nos gustaría ser las mejores de la fase de permanencia»

J. J.
Gijón

La victoria del Motive.co Gijón sobre el Lobas Oviedo del pasado sábado deja a las gijonesas mucho más cerca del objetivo de la permanencia. Sin embargo, el entrenador Alfredo Rodríguez no se conforma con eso, sino que quiere luchar por ser el mejor equipo del play-down.

«El principal objetivo es mantener la categoría, pero también queremos seguir peleando hasta el final porque nos gustaría acabar en la novena posición, o sea, ser los primeros de la fase de permanencia, es algo que tenemos a tiro», manifestó. Por eso era tan importante lograr la victoria en el primero de los partidos: «era un punto de inflexión muy importante para los dos equipos, pero especialmente para nosotros porque suponía iniciar la fase de manera positiva y encarrilar la permanencia o seguir sometidos a la presión que significa el descenso», reconoce Alfredo quien considera que «estamos en una buena posición para poder liberarnos de esa presión lo antes posible, pero hay que seguir trabajando».

El Motive.co Gijón vuelve a jugar en casa la segunda jornada. Su rival será el Rocasa y el partido no se disputará hasta el próximo martes, ya que el sábado el conjunto canario juega las semifinales de la European Cup ante el Elche. Para Alfredo Rodríguez, «la clave es hacerse fuerte en casa, tenemos que hacer todo lo posible por ganar todos los partidos». El siguiente no será fácil porque «Rocasa perdió el primer partido en Elda y aunque la permanencia la tiene muy bien encarrilada aún no está matemáticamente asegurada. Me imagino que vendrán con ganas de rematar esa faena. Será un partido muy difícil porque Rocasa es un gran equipo, tiene un potencial para estar mu-



La plantilla del Motive.co Gijón atiende a las indicaciones de Alfredo Rodríguez, en el centro, durante el partido ante el Lobas Oviedo. | Ángel González

El siguiente partido vuelve a ser en casa, el martes 30 ante el Rocasa canario

cho más arriba, seguro que vendrán a por todo».

El técnico gijonés confía en poder contar en ese encuentro con la lateral Lorena Zarco, que fue baja

ante el Lobas Oviedo debido a unos problemas en la mano izquierda. «Preferimos no arriesgar», aclara.

Las gijonesas tendrán más días de descanso que las canarias, que además tendrán un duro encuentro el sábado y eso, como destaca Alfredo Rodríguez, «en el aspecto físico y a las alturas de la temporada en la que estamos siempre es una ventaja tener más tiempo para preparar las cosas bien, recuperar a las jugadoras del esfuerzo del partido anterior y poder enfocar el partido de manera más sistemati-

zada. Todo lo que sea tener un margen más amplio para preparar un encuentro viene bien. Independientemente de que el Rocasa juegue el fin de semana competición europea, va a ser un partido muy complicado porque es un gran equipo».

Paralelamente al cierre de la temporada el club gijonés trabaja en la confección de la plantilla, en la que habrá varias bajas. De momento se conocen ya algunas renovaciones y en los próximos días es posible que se desvele alguna incorporación.

Kickboxing



Manuel Pérez, con los trofeos logrados. | LNE

Doble triunfo de Manuel Pérez en la European Cup

J. J.
Gijón

El competidor Manuel Pérez Arias, perteneciente al Gimnasio Shotokan de Gijón, acaba de proclamarse campeón de la European Cup de Bulgaria por partida doble en las dos pruebas de combate kicklight y lightcontact -69 kilos.

El joven luchador tuvo que realizar nada menos que once combates entre los dos pesos para alcanzar las finales. En la primera se impuso al inglés-Magnus Hyne y en la segunda al búlgaro Teo Hristov, en dos finales muy duras.

Este resultado sirve al deportista gijonés para situarse en el tercer puesto del ranking mundial que encabeza el peleador letón Serejs Tarasov. Manuel no hace sino confirmar su gran proyección, ya que estos dos títulos no son los primeros que gana a pesar de su juventud. Manuel Pérez Arias llegó a ser número 1 del ranking mundial Wako en sub-16 y en su palmarés tiene una plata y un bronce en campeonatos del mundo, además de ser campeón de España y componente de la selección nacional.

PÁDEL

El V Torneo Joma-Lago Carlingoal, con 80 parejas

La quinta edición del torneo de pádel Joma-Lago Carlingoal que organiza el Grupo Covadonga se disputará este año entre los días 16 y 19 de mayo y está abierto a la participación de no socios. El torneo contará con tres categorías tanto masculinas como femeninas, la primera con 16 parejas y la segunda y tercera con 32. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 12 de mayo o cuando se complete el número máximo de participantes. El precio de la inscripción es de 26 euros por pareja. | J. J.



Jorge Hernández, Diego Lago, Pedro Carrillo y Luis Rollán, ayer en la presentación del torneo de pádel que, organiza el Grupo. | LNE

VELA

El Trofeo Primavera, anulado por el viento

El fuerte temporal de viento que sopló durante el fin de semana en la costa gijonesa, provocó la anulación de las pruebas del Trofeo de Primavera del Real Club Astur de Regatas, tanto de vela ligera como de crucero. La competición se reanudará el fin de semana del 4 y 5 de mayo. La clase snipe está liderada por Guillermo Marqués y Jorge Fernández, mientras que «BullBox», «Universidad de Oviedo-Grupo Isastur» y «Espumeru» lideran las tres clases de cruceros. | J. J.



Una lancha retira las ballizas de la regata. | Félix González